

Klosters

Historischer Weg Mönchalp eingeweiht

Am Sonntag, 21. August 2022, wurde der historische Weg Mönchalp anlässlich des Jubiläumsjahres wieder begehbar gemacht und inszeniert.

Der Name «Mönchalpen» verweist auf die Bestossung der Alpen durch die Chorherren des ehemaligen Kloster St. Jakob und reicht damit zurück in die Anfangszeit von Klosters. Mit der Wiederinstandstellung wird Geschichte sichtbar gemacht und werden die Voraussetzungen zur touristischen Inwertsetzung geschaffen. Gestartet wurde beim Grünbödeli um 11 Uhr mit einem leichten Fussmarsch über den Mönchalp-

weg. An den diversen Halten erzählte Historiker Dr. Florian Hitz einige Anekdoten zur Geschichte des Weges. Gegen Mittag kam die grosse Gruppe Interessierter bei der Mönchalp an, wo ein ökumenischer Berggottesdienst mit Alex Schaub, reformierte Kirchgemeinde, und Thomas Payappan, katholische Kirchgemeinde, zum Thema «Weg und Unterwegssein» abgehalten wurde. Anschliessend offerierten die Gemeinde und Bürgergemeinde Klosters eine Gersensuppe. Dazu gab es feierliche, musikalische Umrahmung mit Alphorn und Schwyzerörgeli.

(Christian Imhof)



Fotos: Corinne Gut Klucker

